

Über den Ozean

Roman von Erich Eichenstein

(Schluß)

Aber Mih Munk sollten sie nicht bekommen! Bill verhinderte sich in aller Stille mit seiner Pottin, einer alten stehenden Frau in Oldridge City, die ihn alles zuliebe tat und völlig Schwanger verprach. Er wählte zum Eintritt in den Hospitalgarten das nur für Bedienstete bestimmte Gangsporthäuschen, das auch die Munks bewohnt. Er war nicht hinter ihnen und fügte Serena auf, während sie noch der Rückseite des Hauses entlang. Er erzählte Serena, was er wußte, und während die Munks an der Hinterseite des Hauses ihr Deutet vorbereitete, fuhrte er sie fort. Eigentlich waren beide, wollte ihm begleiten hatte Serena verlangt, doch er sofort beide Herren reiten am 7. Juli ab.

Bill verstandig und so den Anschlag überhaupt versteckte. Aber er

möchte nicht, sie allein zu lösen, und es wäre auch schon zu früh gewesen,

da aus dem unteren Fenster bereits

Mouth ausschlug. Wenn man Dr. Loos

nicht gleich fand, könnten die Munks

ihnen noch erreichen.

Als er sie bei der Pottin abgegeben

Lotte, legte er die Entschuldigung, was

zum weiteren zu geschehen habe, in ihre

Hande.

Sie schüttete ihm zu Dr. Loos, wo

er leider erst jetzt Zutritt erlangte.

Volenea hatte den Bericht ihres Herrn Berlin an sich schon immer

angehört. Jetzt aber, als Bill eintraute, muhte sie erschrocken,

heimgesucht, wie die furchtbare

Spannung, die ihn bisher gleichsam

verströmte umfangen hielt.

"Ich danke Ihnen," hauchte er, "es ist wirklich unheimlich"

Wiederholte Bill Lada amüsiert er

leidet auf.

Volenea sah ihn einen Augenblick

an und nickte ihm dann zu, ohne

berührt die Hand.

"Nehm," sagte er, "und ich kann

nicht weiter danken für das, was

Sie taten, als durch die Wahrheit

Serena in meine Tochter. Vor einer

Stunde erhielt ich den einzweckhaften Beweis dafür. Sie haben einen

Vater, der sind gerettet. Bill, Lada,

Gott segne Sie dafür!"

"Zur Stunde! Die arme kleine

Wih, die wir bald im Meer drau-

ßen treibend fanden, ist wirklich ih-

re Tochter, Dr. Loos!"

"Ja. Aber ich binne in Wirklich-

keit nicht Vater, sondern Vater Volenea

und komme aus Österreich. Das

Unglück hat mich hierher nach Oldi-

ridge City verdrängt, und das Glück

Kommt, um mich zu holen —"

"Sie wollen fort von uns?" un-

terbrach ihn Bill Lada.

"Ja! Nun, da ich meine Tochter

habe, rufen mich heilige Pflichten in die Heimat zurück. Ich werde noch

heute meine Stellung kündigen und

gleichzeitig um sofortigen Urlaub

einkommen. Der nächste Dampfer

soll uns nach Europa bringen.

Aber nun, mein Freund, führen Sie mich zu Serena."

Bill wandte sich schwiegend zur

Tür. Zwei war ganz wütig im Kopf

und er begriff den Zusammenhang

der Dinge keineswegs. Eines aber be-

griff er und es kriegelte sich seine Nei-

dergeißeltenheit auf seinen Zügen:

Die kleine, zarte Wih mit dem lieblichen Gesichtchen und den dunklen

Samtaugen war eine vornehme Da-

me geworden und wurde Amerika

hald für immer verlassen!

25. Kapitel

Freiherr von Marko wußte nicht recht, was er aus der Depeche machen sollte, die er vor zwei Tagen aus New York erhalten hatte.

Sie war am 4. Juli dort aufgege-

ben und enthielt mir die Worte:

"Komme selbst, um Erklärung

mundlich zu geben. Würde mich

freuen. Sie leben in Hamburg zu se-

hen. Dampfer 'Nordsee' landet am

10. Juli. Dr. Loos."

Wer war dieser Dr. Loos? Was

für Erklärungen hatte er zu geben?

Und vor allem: Warum erwähnte er

sein Wort von Serena? Brachte er

sie mit oder — nur die Nachricht von

ihrem Tode?

Auch in Selowitz, auf Volenea und

den Munks verkehrte.

Was weiß ich! Von irgend einem

Eisfelder, der sich einen schlechten

Schlag mit Ihnen erlaubt. Im be-

sten Falle sollte ich Ihnen erlaubt —

nein, erlaubt, der Gartner ließ es

belogen werden in den großen Speiseaal

schleppen und schütt ganz lebhaft voll der schönsten Rosen ab. Diener schafften eiligst hin und her, holten Wein aus dem Keller und wurden nach Traisberg geschickt, um alles Mögliche einzufoulen. Böhmen im Wirtschaftshof zwei Schwesternägde unter dem Gefügel ein großes Morden be-

nahmen, stand Komtesse Ulrike in der

Küche vor der verwirrten Trina und

schärfte ihr mit jugendlicher Lebhaft-

keit ein: "Doch du mit nichts ver-

gibst! Der Blättertag muss natürlich

quer gemacht werden. Sie zu,

dass die Valetinen recht zierlich im

Haagout gelingen! Zum Haagout gen kommt!"

Die lag Komtesse Ulrike trotz ih-

rer sieben Jahre die Treppe hinab

wie ein junges Mädchen, so dass

Trina ihr kaum folgen konnte. Als

noch Besonders die Krebschwänzen

aus dem Kasten verloren waren,

sofort verlor sie auch die Beine.

Ber dem aber nur, gnädigste

Komtesse!"

Da wirst du schon sehen. Wenn

er wolle, dann hätte er anders mar-

te. Deo! Mein Deo! Ich müsste es

verschoben. Aber du wirst Augen

ausmachen, wenn ich dir sage, dass

du mich nicht mehr brauchen

darfst. Und Leo! Deo von Volenea's Ar-

me nie umgeschlossen.

Hinter ihm stand Herr von Marko

aus. Er schüttelte dem Rotar bewegt

die Hand.

Das war eine Überraschung in

Domburg! Als ich nach Dr. Loos

fragte und mir mein lieber Leo in

die Arme flog!"

Die Komtesse wollte ihren Neffen

in den Händen halten. Aber er blieb lächelnd nach rückwärts, und Quinz be-

merkte erst jetzt, dass noch ein zweiter

Wagen angefahren kam. Es war der

Landauer aus Selowitz, dem nun Baron

Spannberg mit ihrem Sohn, Frau

Marianne und Serena entstiegen.

Die beiden älteren Damen hatten,

durch ein Telegramm verständigt,

die Heimfahrenden am Bahnhof er-

wartet.

Das war die ganze Dienerschaft von Vo-

lenea hatte sich inzwischen auf der

Rampe eingefunden. Die meisten

waren noch von früher her und

drängten sich nun grüßend an ihn

heran. Es dauerte fast eine halbe

Stunde, ehe die kleinen Gesellschaften

halbwegs ruhig in Komtesse Ulrikes

Garderobe traten.

Und bitte mir aus, dass Sie in

der alten Umbräden kommen," bie-

te der Doktor knapp und bestimmt.

Um fünf Uhr wurde der Wagen

in der Halle alle Tünder und

Jardinieren mit roten Rosen gefüllt

und begann dann pöhlisch zu gittern,

wurden, wie sie ordnete. Ob die

großen Rosen über ihrer

Stirne nur so, violetteten.

Wie ein Wunder ging es über ihr

altes, in den letzten Wochen so ver-

fallenes Gesicht! All die tausendfälti-

gen und neuzeitlichen Komponisten

waren in diesem einen Moment

geworden, als wenn sie jemals so

schön gewesen wären.

Um halb sechs kam Quinz angefahren.

Mit etwas grämlichem Gesicht, denn er hatte in der

Tat eine Darmschicht im Kasino ab-

lassen müssen, was ihm immer schwer

fiel.

"Kun, was gibt's denn?" fragte er

ziemlich verwundert über die festi-

lichen Vorbereitungen und Ulrikes

strahlendes Gesicht.

Sie soll ihn laden an, aber mit-

ten im Laden solle er ihr pöhlisch

Tränen über die Wangen. Unsäglich

zu sprechen, reichte sie ihm die Depe-

she